

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023

18711013 - MUHAMMAD ARIQ RESTYAWAN

STATION	FEEDBACK
ANC	anamnesis cukup. px fisik hanya kurang antropometri (lainnya sudah dilakukan sesuai), edukasi cukup hanya perhitungan UK kurang tepat.
GYNAECOLOGY	kl abis pegang alat, ya cuci tangan lagi sebekum pake sarung tangan. tidak menyiapkan kassa dan object glass. lidi steril jgn cuma dibuka ya dek, letakkan di tempat steril. kl sudah on, tangan yg on j jangan pegang2 yang lain. pemeriksaan pH tidak dilakukan, pemeriksaan wet mount tidak diselesaikan dengan pmeberian NaCl. dx tidak tepat. terapi menjadi tidak tepat. jangan grusah grusah ya dek.
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	cara bertanya, "ada suami ya?" terkesan kurang nyaman bagi pasien, belum menggali kontraindikasi jenis KB secara objektif karena hanya berdasar permintaan pasien. Mestinya tidak demikian. Penyakit lain sebelum hamil (?) perlu diperjelas, kebiasaan (aktifitas seksual suami-istri), riwayat menstruasi juga perlu ditanyakan,sikap tubuh dijaga ya..
KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR)	Belajar dan berlatih lagi ya, masih banyak step yang terlewat, dan teknik pemasangan AKDR nya juga belum tepat; Pada saat informed consent sampaikan akan melakukan tindakan apa, tujuannya apa, risiko apa saja setelah itu baru meminta persetujuan pasien; Masukkan sayap AKDR ke dalam inserter dengan menggunakan satu sarung tangan steril terlebih dahulu di awal ya sebelum desinfeksi dst; Pastikan lampu menyala; Waktu banyak terbuang untuk memasukkan sayap AKDR ke dalam inserter; Sayap AKDR lepas saat pemasangan, tidak bisa masuk uterus kalau sayapnya tidak masuk inserter; Dibaca lagi edukasi apa saja yang perlu disampaikan kepada pasien (ada tidak kondisi pasca pemasangan yang perlu diwaspadai?) .
PPN	Dx persalinan lengkap. Edukasikan ke pasien jg ya cara mengedan,dll. Persiapan persalinan : semua alat dan penunjang lainnya dipersiapkan sebaik2nya ya mas dr awal sebelum steril, termasuk menyalakan lampu. kalau sudah steril jangan pegang kain penutup pasiennya ya, itu seharusnya dilakukan sebelum pakai handscoon. handuk juga begitu jangan ditaruh di perut ibunya setelah menggunakan handscoon ya mas. taruh handuknya juga jangan asal ditumpuk aja, buka handuknya yaa :D. Prasat ritgen tidak diterapkan dengan benar, perlu dibuka lagi ya bagaimana posisi tangan saat melakukan prasat ritgen. Posisi tangan bukan kedua tangan menengadah buat menangkap kepala bayinya. Menggunting tali pusat : posisi melindungi tali pusat belun tepat. Penyuntiksn okditosin : sdh baik. Kala 3 : Cek dulu tanda2 pelepasan plasenta. Prasat kutssner bukan mengetuk yaa mas tangan kirinya, coba dibaca lagi. posisi tangan saat mengeluarkan/memutar plasenta diperbaiki yaa.